

おとこの台所・中町だより



今後の予定

9月 1日(金) 深沢区民センター

9月 10日(日) 同上

10月 1日(日) 同上

10月 6日(金) 同上



■ 暑気払い

令和5年、8月11日、18時から尾山台の養老乃瀧にて、暑気払いが開かれた。今年の異常な暑さのなか、出席者は8名。

お酒も入って、楽しい時間を過ごしました。以下、当日の概況について報告である。

当日の話題を思い出すと、自動車や、免許に関する話が皆さんの関心事だった。いつまで乗るか、いつまで車を持つか、寄る年波との関係で「返納」という言葉が飛び交う。

車を手放しても免許があれば、レンタカーなどいつでも運転できると思ったら、どうもそうでもないらしい。最近の車は、色々な装備がありすぎて、昔の車のように簡単に操作ができないという思いがけぬ話に。

例えばエンジンキーを回す鍵穴がないから、始動することにまごつくとか、シフトレバーが違う、メータ

ーが違う、ラジオを聞けない、カセットが装填できない・・・など、今までのようにいかないというのだ。車のほうがどんどん最新化してしまっていて、それについていけないわけだ。

その点、料理に関してデジタルの出る幕はない。すべて手仕事だし、煮炊きするときに火加減や味をみたり、楊枝で柔らかさを調べたりと、五感を頼る作業ばかりでアナログ万歳だ。いや、デジタルも多少の出番があるかも。ズームを使っての料理教室なんて、あるかも。平野厨房長がズームの画面で説明し、あるいは調理風景を中継するのだ。

メンバーは、ズームの画面を見ながら自宅で料理をする。各人できた料理を前に、皆で会食という段階になったとき、堂々とビールを飲むことができるかもしれない。皆さん、せめてスマホでズームに参加できるようにはなって欲しいな。(高橋裕二)

■ 悩ましき企画実行

今年は、富士山一周歩きを3回に分けて考えた。一周120kmとして、1日14kmでも9日間。東京から往復3回に分けると、4泊5日の行程になる。一先ず、天気が安定してきた7月に開始しようと、民宿を探し始めたが、一人泊は殆ど断られた。

寝袋を背負ってキャンプ場巡りも考えたが、未だに実行出来ない。渋谷発の河口湖行きのバスはあるが学生や中国人で結構、埋まっている。残りは9月～11月だが、未だに決行出来ない。沿道の宿も探してあるが、歩きの為に、正確なキープも出来ない。(吉野 誠)

